

Ein Konzert mal anders betrachtet

Beigesteuert von Sweety
Saturday, 24. February 2007
Letzte Aktualisierung Sunday, 4. March 2007

Dieser Beitrag hat heute nichts mit meiner dienstlichen Arbeit zu tun, passt aber meiner Meinung trotzdem hier rein. Gestern war ich beim Christina Stürmer Konzert im Saarbrücker E-Werk. Mir war schon vorher klar, dass viele Kids und Teenies dort sein würden. Von den Mengen und vor allem dem Alter mancher Zwerge war ich aber schon überrascht. Da tummelten sich doch tatsächlich auch viele 6 oder 7 - Jährige neben Mama oder Papa.

Kein Thema - ist ja auch okay - die Kids von heute sind halt nicht mehr zu vergleichen mit dem, was bei mir früher so abließ. Was mich aber echt geschockt hat, war das Verhalten vieler Eltern.

Wir standen am Mischpult und damit nicht im Pulk vor der Bühne. Wie viele Eltern da ihre Kids eingequalmt haben, das war schon Körperverletzung. Urschlechte Luft - meine Klamotten haben dermaßen gestunken und dann sah man mittendrin in der Menschenmenge immer wieder die Zigaretten glimmen. Super Sache - über die wir uns ja zum Glück bald nicht mehr aufregen bzw. unterhalten müssen. Mindestens genauso schlimm war rechts von uns ein Väter-Duo, die insgesamt vier Kids dabei hatten und sich ordentlich die Hacke zusoffen. Allein vier große Becher Bier pro Daddy habe ich mitverfolgt. Und danach ans Steuer. Super Sache! Sorry - klar ich hab einfach reden - ich rauche nicht und trinke ebenso wenig - aber das ist einfach nur verantwortungslos und absolut indiskutabel. Ich hätte mir eine Kontrolle der Polizei wirklich gewünscht, aber die netten Damen und Herren in grün standen nur verkehrsregelnd im Weg rum *brummel*